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AStA Sitzung vom 22.06.2021 
 

Ort:  Wir bleiben zuhause  Raum:  Online (Cisco Webex) 

Sitzungsleiterin: Steffi Haberstock  Beginn:  06:04 Uhr 

Protokollführerin: Maike Stähler  Ende:  06:59 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: 

Stefan Reiff 
David Rech 
Steffi Haberstock  
Gina Keischgens  
Maike Stähler  
Franziska Mühler 
 
 
Maike Müller 
Dominik Grill 
Malte Oberstraß  
Basti Uedelhoven  
Max Böhm 

 
 

Gäste:  - 

 

 

 

  

Begrüßung ............................................................................................................................................... 2 

Beschlussfähigkeit ................................................................................................................................... 2 

Protokoll…………………………………………………………………………………………………………………………………………….2 

Berichte………………………………………………………………………………………………………………………………………………2  

TOP 1: Klausurtermine ............................................................................................................................ 3 

TOP 2: Wohnheime auf dem Campus………………………………………………………………………………………………….3 

Sonstiges…………………………………………………………………………………………………………………………………………….4 

 

 

 

 



Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2021 
 

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln 
Am Sportpark Müngersdorf 6 
Institutsgebäude III 
50933 Köln 

   

2 

 

Begrüßung 

Steffi begrüßt alle Referent*innen zur AStA-Sitzung. 

 

Beschlussfähigkeit 

Es sind 6 Referent*innen anwesend. Der AStA ist beschlussfähig. 

 

Protokoll 

Das Protokoll der vorletzten Sitzung (08.06.21) wird verabschiedet.  

 

Berichte  

AStA Einwurf „Männlichkeit(en) im Sport (Gina + Maike S.) 

- im Schnitt 25 Teilnehmer*innen, was bei den aktuellen Bedingungen als positiv aufgefasst wird. 

- die Rückmeldungen auf dem direkten Weg sind bisher sehr gut ausgefallen. Der Feedbackbogen wird 

noch ausgewertet. Besonders die Auswahl der Referent*innen hat gefallen.  

- die Veranstaltung ging 2 1/2h mit einer sehr lebendigen Diskussion. 

 

Demo vor dem Landtag (Franziska) 

- Am Mttwoch, den 23.06. findet die Kundgebung: Studierende nicht alleine lassen vor dem Landtag 

statt. Hauptorganisator ist der AStA der UzK. Die Forderungen sind u.a. der Ausbau von Beratungsan-

geboten für Studierende bis hin zu einem umfangreichen Impfangebot für Studierende. 

To Do Maike Müller: Infopost auf SM  

 

Nachhaltigkeitskommission (Luisa) 

- Letzte Woche Montag hat die zweite Sitzung der Kommission stattgefunden. Herr Dr. Roth (Vorsit-

zender) hat bereits einige Handlungspunkte für die Bereiche Lehre, Forschung und Betrieb vorge-

schlagen. Wir haben uns vor allem bei dem Punkt Lehre dafür eingesetzt, den Bereich Nachhaltigkeit 

fest in den Studienverlaufsplan zu integrieren, wie genau das aussehen kann/wird, gilt abzuwarten. 

Des Weiteren konnten wir schonmal über das Green Office diskutieren, welches wir gern an der 

Spoho einrichten möchten. Herr Dr. Roth findet die Idee auch gut und in den nächsten Sitzungen 
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wird es vermutlich vor allem darum gehen, wie genau ein Green Office an der Sporthochschule aus-

sehen könnte. Außerdem wurde viel über den öffentlichen Auftritt der Kommission gesprochen. Es 

soll eine extra Seite eingerichtet werden, um die Kommunikation nach außen zu verbessern.  

 

AG Buchklub (Luisa) 

- Inhalte für die Website stehen, es werden zunächst 4 Bücher vorgestellt (deutsch + englisch). 

- Einladung, dass auch andere Menschen aus dem AStA Bücher vorstellen können.  

To Do Maike Müller: Check der Website und Verknüpfung mit der AStA Website 

 

TOP1: Klausurtermine 

- ungünstige Klausurterminierung von 3 Klausuren in der ersten Augustwoche (BAS 2, BAS 6 und SQ3) 

- Emails mit der Bitte, dass sich der AStA an das Prüfungsamt wenden soll. Lorenz nimmt sich dem 

Thema an. 

 

TOP2: Wohnheime auf dem Campus 

- Wohnheime A-C auf dem Campus werden in den kommenden 3 Jahren saniert und stehen daher 

nicht zur Verfügung. Da dies besonders unglücklich ist bei der Tatsache, dass bezahlbarer studenti-

scher Wohnraum immer knapper wird, hat sich die Kanzlerin dafür eingesetzt, dass es Bezuschussung 

für bedürftige Studierende in Form von Wohngeld gibt. Es können 78 Studierende dieses Wohngeld 

erhalten. Bevorzugt werden die internationalen Studierenden. Ob die monatliche Förderung für ein 

Jahr oder ein Semester angesetzt wird, gilt noch zu entscheiden.  

- Es wird jetzt darüber entschieden, wie die restlichen Wohngelder vergeben werden können. Der 

AStA wird über das Sozialreferat eine aktive Rolle in dem Entscheidungsgremium übernehmen. Zudem 

werden Bianca Biallas als Gleichstellungsbeauftragte und Thomas Abel als Prorektor für Diversität dem 

Gremium beiwohnen.  

- Nächster Schritt ist es eine Ausschreibung zu formulieren. Der Antrag auf Wohngeld kann erst nach 

Immatrikulation an der DSHS gestellt werden. Maike S. hält den AStA über den weiteren Prozess auf 

dem Laufenden.  

- Das Wohnheim D ist von den Sanierarbeiten ausgeschlossen. Hier wird gerade geprüft, ob die Dop-

pelzimmer als Einzelzimmer belegt werden können, sodass 14 Zimmer zur Verfügung stehen könnten. 

Zwei der Zimmer sind für Studierende, die im Rollstuhl sitzen, reserviert. Die restlichen Zimmer wer-

den an ERASMUS Studierende vergeben (diese bekommen dann keinen Wohngeldzuschuss).  
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Sonstiges: 

Anwesenheit in den AStA Sitzung 

- es wird bemerkt, dass die Anwesenheit in den AStA Sitzungen immer weniger wird und nochmal da-

rauf verwiesen, dass die regelmäßige Anwesenheit bei den Sitzungen Teil des AStA-Jobs ist.  

 

Beantwortung Mails 

- Mails, wie z.B. Anfragen zur Beglaubigung von Dokumenten werden lange nicht bearbeitet. Liegt u.a. 

daran, dass der AStA aktuell nicht geöffnet ist und kaum Mitarbeiter*innen vor Ort sind.  

- Vorschlag der Anwesenden: Öffnung des AStA-Service  

To Do Maike S.: Umfrage in Slack + Absprache mit Service Mitarbeiter*innen  

 

Steffi beendet die Sitzung um 06:59  

NÄCHSTE SITZUNG IST AM 29.06.2021 

 

  


